



DONATIVO. El Club de Leones Miramonte donó seis pares de muletas al hospital San Rafael para que sean entregados a personas de bajos recursos. El donativo fue recibido por miembros del mencionado centro asistencial.

Guardia Captura Asesinos Comerciante de Ilopango

Dos menores de edad a quienes se atribuye la muerte del comerciante Leoncio Gumersindo Alfaro Flores fueron capturados por la Guardia Nacional en la colonia San Felipe, de Ilopango.

Los imputados, G.A.M. y E.M.M.H., ambos de 17 años, fueron detenidos el jueves por agentes del Departamento de Investiga-

ciones de la Guardia de Ilopango, donde residían con otro cómplice identificado como Manuel de Jesús Cubias Vásquez.

El asesinato del comerciante de 44 años se produjo el 29 de marzo en una pequeña tienda de la colonia Jardines de Sel-Sut, Ilopango.

Según el parte extra-

—Favor pase a la página 31

Nómina de Diputados Electos en Comicios

A continuación damos a conocer la nómina de diputados propietarios electos en los comicios del 20 de marzo. Falta aún por adjudicarse el escaño que, al decir de la oposición democrática y de acuerdo con toda clase de pruebas que se han venido haciendo públicas, corresponde a ARENA y con el cual este partido tendría 31 diputados.

DEPARTAMENTO DE SAN SALVADOR. ARENA: Alfredo Cristiani, Ricardo Alvarenga Valdivieso, Carlos Alfredo Miranda, José Guillermo Machón, Filadelfo Valdez, Miriam Elena Mixco y Jorge Antonio Zaldivar. PDC: Guillermo Guevara Lacayo, Alfonso Aristides Alvarenga, Manuel de Jesús Torres, Mauricio Mazier Andino y Luis Mejía Miranda. PCN: Luis Angel Lagos.

LA LIBERTAD. ARENA: Roberto D'Aubuisson y Mauricio Zablah. PDC: Milagro del Rosario Azcúnaga de Meléndez y Gerar-

—Favor pase a la página 31

Actitud Conflictiva de M. Salud Denuncian Químicos

La actitud confrontativa del Ministro de Salud, Benjamín Valdez, con importantes sectores gremiales, denuncian profesionales químicos y farmacéuticos.

Las gremiales de los mismos han convocado urgentemente para hoy a una Asamblea Extraordinaria, a las 6 p.m., en el Colegio de Químicos, para considerar el propósito de las autoridades de Salud, quienes pretenden la aprobación del Código de Sa-

lud sin que se haya discutido suficientemente ni tomado en cuenta la opinión de los gremios relacionados con la salud del pueblo, añaden.

Los profesionales consideran deplorable el proceder de Ministro al hacer señalamientos indebidos a sectores que desempeñan un importante papel en cuanto a trabajar por la defensa de la salud de los salvadoreños.

“No debe precipitarse la aprobación de un

proyecto que adolece de vacíos, fallas y exceso de atribuciones a algunos organismos, en detrimento de los derechos de los profesionales”, sostienen.

Los informantes señalan que no es justo que se deje en el aire a algunos gremios al derogarles sus leyes específicas, que son conquistadas de muchos años.

El propósito de este

—Favor pase a la página 61.

Matan Soldados en Ataque FMLN a Villa El Triunfo

Dos soldados murieron, en tanto que otros diez resultaron heridos el sábado en la madrugada durante un sorpresivo ataque terrorista a la villa El Triunfo, en el departamento de Usulután, según lo afirmó ayer COPREFA. También fueron destruidas varias casas e incluso el convento de la localidad.

Pobladores, sin embargo, dijeron que los militares muertos podrían ser más y que entre ellos estaba un oficial.

Testigos relataron que aproximadamente 300 terroristas penetraron a esta localidad a 108 kilómetros al este

de San Salvador y atacaron las posiciones del Ejército, provocando el pánico en los pobladores que se refugiaban hasta debajo de sus camas.

Los sediciosos, según se dijo, se habían introducido desde la noche del viernes en casas vecinas a la población, a

esperar el momento propicio para el ataque que se inició alrededor de la medianoche.

Una vecina que no quiso identificarse afirmó que el tiroteo y bombardeo eran tan nutridos e incesantes que los sobrealtaados pobladores se tiraron al

—Favor pase a la página 61.

Duarte Revoca Orden Libertad Terroristas

El Presidente Duarte revocó la orden de libertad para tres terroristas acusados de asesinar en 1985 a 13 personas, entre ellas cuatro “marines” y dos ciudadanos norteamericanos, en la “Zona Rosa”. Informaron fuentes judiciales.

Duarte envió la revocatoria a la Corte Marcial que le remitió el

juicio para que dictaminara en su calidad de Comandante General de la Fuerza Armada.

El Juez Militar de Primera Instancia, Alberto Serrano, por su parte, declaró que “no puedo negar ni afirmar la revocatoria de Duarte, pero si ya llegó a la Corte Marcial, es un he-

—Favor pase a la página 29.

Reunión de Obispos Aquí Tratará Conflicto C.A.

Los obispos de Centroamérica se reunirán en esta capital, entre martes y jueves, para tratar sobre los conflictos y guerras que sufre el área y el papel que juega dentro de ese contexto el clero regional, incluyendo no sólo a la jerarquía, sino también a las órdenes locales, algunas de ellas —como la jesu-

ta— altamente politizadas.

Así lo afirmaron ayer fuentes allegadas a la jerarquía católica aquí que también revelaron la inminente llegada al país del cardenal Miguel Obando y Bravo, de Nicaragua, donde el clero se ha quejado de persecución.

Se dijo asimismo que

—Favor pase a la página 42

Piden Castigar Culpables de la Masacre del Ganado

Que se investigue y castigue a los culpables de la masacre del ganado en la hacienda “La Odisea”, ubicada en Usulután, pide el nuevo Frente Nacional para la Reconstrucción Nacional al presidente Duarte.

Este nuevo frente cívico está integrado por profesionales, hombres de negocios, agricultores y personas preocupadas por el rescate de la Patria, según dice

uno de sus fundadores.

Esta entidad se solidariza con su amigo don Ulises González, propietario de la hacienda “La Odisea”, donde mataron el ganado la madrugada del miércoles 30 de abril. A la vez se solidariza con los trabajadores que ven disminuidas las fuentes de trabajo.

Por su parte, la Asociación Salvadoreña de

—Favor pase a la página 61.



SEÑALAN BOQUETE. En el ataque terrorista a la villa El Triunfo, Usulután, dos soldados murieron y muchas casas resultaron dañadas por impactos de bala y bombas. En la segunda planta de la casa de la familia Castellón cayó una bomba que dejó destruido el inmueble.

Señalan Urgencia Abrir Consulado en Montreal

La urgencia de que el Ministerio de Relaciones Exteriores abra un consulado de El Salvador en Montreal, provincia de Quebec, Canadá, señala el señor

Mario Mayén, salvadoreño con muchos años de residir en esa ciudad.

El Sr. Mayén, originario de Armenia, departamento de Sonsonate y

—Favor pase a la página 61.



CAPTURAN BANDA “EL GALLO”. Numerosa banda de asaltantes que operaba en el sector de Mejicanos y sus alrededores, bajo el mote de “El Gallo”, fue capturada el sábado por miembros de la Defensa Civil de Mejicanos. Los delincuentes fueron remitidos a la Policía de Cuscatancingo.